
一部非公開

平成２９年４月２７日 教育委員会会議録

１ 日 時  平成２９年４月２７日(木) 午後３時００分～午後３時５１分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、須賀まり子委員、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、 

中村篤委員 

４ 出 席 者  阿部謙一教育部長、高橋勇管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、

鈴木一尋学校教育課長、國井康彦社会教育青少年課長、 

石川一幸スポーツ保健課長、中村光男少年自然の家所長、 

宇治川元司図書館長、金沢祐子学校給食センター所長、 

浅川かおり学校給食センター栄養管理室長、 

後藤仁商業高等学校事務長、事務局（管理課職員） 

会議次第

１ 開   会

２ 教育委員会教育長・委員及び事務局職員紹介

３ 前回会議録承認

４ 議   案

  議案第１９号 山形・上山地区教科用図書採択協議会委員の選出について

  議案第２０号 山形市総合学習センター運営協議会委員の委嘱について

  議案第２１号 山形市社会教育委員の委嘱について

  議案第２２号 山形市郷土館運営協議会委員の委嘱について

５ 報告事 項

（１）千歳小学校校舎改築事業の概要について

６ そ の 他

７ 日 程 等

  （１）教育委員の日程について 

（２）教育委員会主催（共催）の行事予定について

８ 閉   会 

会議録

１ 開 会  教育長

２ 教育委員会委員及び事務局職員紹介

 管理課長から教育委員及び事務局職員の紹介があった。

３ 前回会議録承認
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４ 議 案 

教育長･･･本日の議事に入る前に、山形市教育委員会会議規則第７条の規定により、会

議を公開しない「秘密会」とすることについて、お諮りします。

本日の議案第１９号「山形・上山地区教科用図書採択協議会委員の選出について」

は、市議会提案前の議案に関する案件であることから、現時点では公開することが適

当でないと認め、会議を公開しない「秘密会」において審議することとしてよろしい

でしょうか。

（全委員、異議なし。）

教育長…それでは、議案第１９号については「秘密会」において審議することとし、

その会議録等についても非公開とします。

＜議案第１９号非公開＞

教育長･･･次に、議案第２０号「山形市総合学習センター運営協議会委員の委嘱につい

て」説明をお願いする。

＜学校教育課長から、資料に基づき説明＞ 

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。

委員…山形市総合学習センターのホームページを見た。細部まで行き届いた素晴らし

い内容だった。今後の活発な運営に期待する。

委員…山形市総合学習センターを認識していない人がいるのではないか。学校でセン

ターについての説明が必要だと考える。また、山形市教育委員会のホームページから

も施設を宣伝していけばよいのではないか。

学校教育課長…関係課と相談しながら対応していきたい。

教育長…それでは議案第２０号について、原案のとおりを承認してよろしいか。

＜各委員より「はい」の声＞

＜原案のとおり承認＞
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教育長･･･次に、議案第２１号「山形市社会教育委員の委嘱について」説明をお願いす

る。

＜社会教育課長から、資料に基づき説明＞ 

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。

それでは議案第２１号について、原案のとおりを承認してよろしいか。

＜各委員より「はい」の声＞

＜原案のとおり承認＞

教育長･･･次に、議案第２２号「山形市郷土館運営協議会の委嘱について」説明をお願

いする。

＜社会教育課長から、資料に基づき説明＞ 

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。

それでは議案第２２号について、原案のとおりを承認してよろしいか。

＜各委員より「はい」の声＞

＜原案のとおり承認＞

５ 報告事項

教育長･･･報告事項に移る。（１）「千歳小学校校舎改築事業の概要について」説明をお

願いする。

＜管理課施設整備室長から、資料に基づき説明＞

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。

委員…施設のどの部分が一般開放されるのか。

管理課施設整備室長…１階は保健室と校長室の間に夜間シャッターがあり、トイレが

解放される。２階は理科準備室と多目的室の間に夜間シャッターがあり、多目的室、

音楽室が解放される。主に、会議などの用途で多目的室を利用できる。
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教育長…ほかにご意見、ご質問はないか。

委員…直結式給水方式とはどのようなものか。災害時にも利用できるのか。

管理課施設整備室長…マンションは水槽に一度水を貯め、落差で各部屋に給水する。

一方、直結式では水道管からの圧力を利用して直接施設に給水する。そのため、停電

時でも利用できる。本施設は、広い施設のため、タンクに水を貯めてからポンプで再

度圧力をかけて給水している。タンクに貯めてある分の水は災害時に利用できる。

教育長…３階建てではなく２階建てにした理由はあるのか。

管理課施設整備室長…３階建ての木造建築の防火基準が２階建てに比べて大変厳しい。

そのため、建物の価格が高騰してしまう。また、千歳地区の地盤があまり強くないた

め建物の重量を大きくすることを避け、地震対策を行っている。

教育長…ほかにご意見、ご質問はないか。

＜各委員より「なし」の声＞

６ その他

＜各委員、事務局より「なし」の声＞

７ 日程等

 ＜管理課長から、資料に基づき説明＞

８ 閉 会  教育長


